



Los cuerpos intersex no están mal ni son antinaturales. No sólo hay sexo masculino ni femenino, si no un amplio espectro.

La intersexualidad es un término genérico que se utiliza para abarcar más de 40 variaciones distintas de las características sexuales femeninas y masculinas. Algunas son variaciones hormonales y otras se muestran como características físicas.

Las personas intersex no nacen con 2 sexos, ni tampoco son mujer y hombre al mismo tiempo; sino que nacen con cuerpos que no se ajustan a la idea tradicional binaria de cuerpo de hombre o de mujer.

Cada persona es libre de elegir reconocerse o no como intersex, y puede utilizar el término que quiera para nombrar las variaciones de su cuerpo.

Los cuerpos de las personas pueden tener infinidad de formas y son todas válidas. Ningún cuerpo es vergonzoso.





